



ORDRE DES  
**TECHNOLOGUES PROFESSIONNELS**  
DU QUÉBEC

## **Marie-Eve Desgranges, une nouvelle administratrice au sein du Conseil d'administration de l'Ordre des technologues professionnels du Québec**

**Montréal, le 14 décembre 2020** – Le Conseil d'administration de l'Ordre des technologues professionnels du Québec souhaite faire part à tous ses partenaires de l'élection de Mme Marie-Ève Desgranges en tant qu'administratrice de 35 ans et moins.



Mme Marie-Ève Desgranges, T.P., est diplômée du Cégep du Vieux-Montréal et membre de l'Ordre des Technologues Professionnels du Québec, depuis 2009. Cette dernière a 13 ans d'expérience pratique dans le domaine du bâtiment.

« Bienvenue Mme Degranges et je m'engage à être un mentor pour vous, dans votre mandat comme nouvelle administratrice à l'OTPDQ » souligne Laval Tremblay, président du Conseil d'administration de l'OTPDQ.

### **À propos de l'OTQP**

L'OTQP est un ordre professionnel reconnu officiellement par l'Office des professions du Québec depuis plus de 35 ans. Les technologues professionnels portent le titre réservé de « technologue professionnel » (T.P.) ou de « technologue des sciences appliquées » (T.Sc.A.). Les technologues professionnels œuvrent dans une douzaine de familles technologiques dont le bâtiment, l'architecture, l'agroalimentaire, le génie électrique, l'environnement, la foresterie ou en orthèses et prothèses orthopédiques, entre autres.

-30-

Source :

Alain Cromp

Directeur général et secrétaire par intérim

[acromp@otpq.qc.ca](mailto:acromp@otpq.qc.ca)